

**ORGANISMO QUE PRESIDE EL INGENIERO CÉSAR HERNÁNDEZ**

# Investidura de nuevos integrantes del Círculo de Amigos PDI Talca

- Se trata de Claudia Galdames Araya, médico Cirujano de la Universidad de Chile; Marcos Flores García, ingeniero en Alimentos de la Universidad de Chile, y Roberto Morales Valenzuela, contador, es fundador e integrante de la Sociedad de Contadores asociados.



Cesar Hernández, presidente del Círculo de Amigos de la PDI.

**TALCA.** En una solemne ceremonia realizada en el Salón Auditórium de la Jefatura Regional del Maule de la Policía de Investigaciones (PDI) de Chile en Talca, se realizó la investidura de tres nuevos integrantes del Círculo de Amigos de la PDI Talca.

La actividad fue encabezada por el Jefe de la Prefectura Talca de la PDI, prefecto Patricio Ulloa y a ella asistieron los jefes de las diferentes unidades de la PDI y miembros del Círculo de amigos.

El presidente del Círculo de Amigos de la PDI, ingeniero César Hernández Bustamante, presentó a los nuevos integrantes.

Se trata de Claudia Galdames Araya, médico cirujano de la Universidad de Chile, especialista en Salud Pública obtenida en esa misma universidad. Tiene una dilatada carrera profesional en



La ceremonia de asunción de los nuevos comisionados de la PDI.

Hospitales de Concón, Quillota, Viña del Mar y actualmente es jefa del Centro de Responsabilidad Médico adulto del Hospital Regional de Talca. Ha sido docente universitaria en la Universidad de Talca.

Marcos Flores García, ingeniero en Alimentos de la Universidad de Chile,

doctor en Ciencias, Mención Química de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Actualmente es académico en la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad de Talca e investigador en un proyecto de Fondecyt regular.

Roberto Morales Valenzuela, contador, es funda-

dor e integrante de la Sociedad de Contadores asociados, dedicados principalmente a asesorar a Pymes en Gestión y temas tributarios.

Actualmente es director titular de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Oriencoop.

Hernández, en parte de su discurso señaló que "para nosotros es muy significativo que tres profesionales, voluntariamente, hayan postulado a ser comisionados y que las gestiones internas y

protocolos respectivos en la PDI, hayan aceptado su incorporación, pasando a incrementar este grupo de hombres y mujeres, cuyo objetivo principal es brindar apoyo integral a esta querida institución Policial".

Por su parte, el jefe de la Prefectura Talca de la PDI Patricio Ulloa, agradeció el apoyo permanente de este Círculo de Amigos, que siempre han estado dispuestos a ser una real vinculación de la institución con el entorno.



Los nuevos comisionados de la PDI Marcos Flores García, Claudia Galdames Araya y Roberto Morales Valenzuela, junto al jefe de la prefectura Talca Patricio Ulloa y el presidente del Círculo de Amigos PDI César Hernández.